

# SUDÁFRICA 2010



ESTE SUPLEMENTO  
CONTARÁ CON INFOR-  
MACIÓN REFERIDA A  
LOS DIFERENTES  
EQUIPOS PARTICIPAN-  
TES DEL MUNDIAL,  
CONTENIDO SOBRE EL

MUNDIAL MISMO  
(SEDES). PERO, TAM-  
BIÉN SE HARÁ HINCA-  
PIÉ EN EL TURISMO EN  
EL PAÍS ORGANIZA-  
DOR. CONOZCA SUDA-  
FRICA.

LA MASCOTA DEL  
MUNDIAL: ZAKUMI. ES  
UN LEOPARDO DE PE-  
LO VERDE. SUS COLO-  
RES REFLEJAN LOS  
COLORES DE LA CAMI-  
SETA DE SUDÁFRICA  
(AMARILLO Y VERDE)

Y LAS MANCHAS TIE-  
NEN LA FORMA DEL  
CLÁSICO PENTÁGONO  
DE LOS BALONES DE  
FÚTBOL.  
FUE PRESENTADO EL  
22 DE SETIEMBRE DE  
2008.

# EL DEBUT AFRICANO

Y por fin le tocó. Desde 1930 hasta 2006 se han disputado 18 mundiales y ninguno de ellos se ha desarrollado en tierras africanas. En 1994, Marruecos estuvo muy cerca de ser anfitrión del mundial que terminó organizando Estados Unidos. Para el 2010, una curiosidad salió a la luz: África era el único gran continente que no había albergado un evento de tal magnitud. Por eso y priorizando que el mundial se desarrolle en éstas tierras, la FIFA decidió que las candidaturas sean sólo africanas.

Varios países se pusieron en campaña, lanzando sus respectivas propuestas. Pero para la definición (muy ajustada por cierto), quedaron Marruecos y Sudáfrica. El 15 de mayo de 2004 se realizó la elección en la ciudad de Zurich y el beneficiado terminó siendo Sudáfrica,

convirtiéndose en el primer país de ese continente en organizar un Mundial de Fútbol.

## EL MUNDO PARALIZADO

Ya queda en el pasado el mundial obtenido por Italia en Alemania del 2006. El mundo ya está expectante y esperando la XIX edición de la Copa Mundial de Fútbol. Sudáfrica se prepara para albergar este evento mundial, que se desarrollará entre el 11 de junio y el 11 julio de 2010.

Si bien no hay un antecedente de Mundial en el país anfitrión, Sudáfrica tuvo la oportunidad de organizar la Copa FIFA Confederaciones de 2009 con gran éxito.

Para jugar este acontecimiento, primero hay que clasificar, tarea para nada sencilla. 204 asociaciones nacionales adheridas a la

FIFA participaron del proceso de clasificación entre mediados de 2007 y fines de 2009.

De esos 204 países que disputaron las diferentes eliminatorias en cada uno de los continentes, sólo se clasificaron 32. Los clasificados son los siguientes: SUDÁFRICA, quién clasificó por ser el anfitrión. ALEMANIA, ARGELIA, ARGENTINA, AUSTRALIA, BRASIL, CAMERÚN, CHILE, COREA DEL NORTE, COREA DEL SUR, COSTA DE MARFIL, DINAMARCA, ESLOVAQUIA, ESLOVENIA, ESPAÑA, ESTADOS UNIDOS, FRANCIA, GHANA, GRECIA, HONDURAS, INGLATERRA, ITALIA, JAPÓN, MEXICO, NIGERIA, NUEVA ZELANDA, HOLANDA, PARAGUAY, PORTUGAL, SERBIA, SUIZA Y URUGUAY.

# EL CANDIDATO

España pinta como uno de los serios aspirantes a quedarse con esta nueva edición del Mundial. Nunca tuvo la oportunidad de obtener este evento en la historia y siempre se lo ha categorizado como un seleccionado "pecho frío", a quien le cuesta horrores asumir responsabilidades. Sin embargo, en la actualidad es, sin dudas, el equipo que más resultados positivos obtiene, que mejor trata la pelota.

Con un arquero consolidado y titular en el Real Madrid como es Iker Casillas. Con una defensa que cumple su tarea a la perfección, liderada por Sergio Ramos del Real Madrid y Charles Puyol del Barcelona. Con un mediocampo que maneja la pelota con una elegancia

que sorprende y que maneja el partido a su antojo. En Xavi e Iniesta (ambos mediocampistas del Barcelona) se refleja la manera en la que intentan desarrollar su juego los españoles. Y con dos delanteros que están pasando un gran momento: Fernando Torres, actual goleador del Liverpool de Inglaterra y David Villa, la estrella del Valencia de España.

Además dejó atrás varios fantasmas y pudo conseguir un título grande. España obtuvo la Eurocopa del 2008 que se realizó en Austria y Suiza, tras ganarle a Alemania por 1 a 0 con gol de Fernando Torres. ¿Podrá el conjunto español romper con la maldición en Sudáfrica y levantar la copa por primera vez?

**El niño Torres y David Villa., festejando un gol ante Rusia por la Eurocopa. ¿Podrán, con sus goles, colaborar con España a conseguir el primer mundial en su historia?**



## ¿SERÁ COMO EN EL 2002?

El seleccionado que dirige Diego Armando Maradona llegó al mundial luego de una angustiada clasificación.

A pesar de que se cumplió con el objetivo, hay muchos errores por corregir y destacar que la

performance del equipo no fue buena durante el desarrollo de las eliminatorias.

Por eso, si la meta final es obtener el la Copa, tiene que haber cambios: el comportamiento de los directivos de la AFA, la

actitud y el desempeño de los jugadores, las decisiones tácticas y las reacciones de Maradona. Si esto no ocurre, se podría repetir la expedición del equipo de Marcelo Bielsa en el mundial de Corea y Japón 2002.



**La relación entre Diego Maradona y Carlos Bilardo no está pasando por un buen momento. Esta es otra de las cosas que tiene n que cambiar para que el seleccionado argentino cumpla una buena labor en el Mundial. Son compañeros de trabajo y la relación es distante. Maradona es el director técnico y Bilardo es el manager.**

# INFRAESTRUCTURA MODERNA

Los preparativos están llegando a su fin. La mayoría de los estadios ya están listos y sólo resta el toque final para que estén relucientes. Sudáfrica, quiere demostrar que están preparados para un evento de semejante magnitud.

Fueron 13 los estadios presentados previamente como posibles sedes. Luego, la lista se redujo a 10, siendo anunciada por la FIFA el 10 de marzo del 2006. Desde entonces, cinco de ellos fueron remodelados, a dos se los demolió y reconstruyó, mientras que los restantes directamente serán totalmente nuevos.

La ciudad de Johannesburgo será la única que contará con dos campos donde se disputarán distintos partidos de la cita ecuménica. El principal, sin duda, será el imponente Estadio Soccer City, el cual tendrá una capacidad de más de

94.700 espectadores. En éste, se llevarán a cabo los encuentros de apertura y clausura del Mundial de Fútbol. El histórico Estadio Ellis Park también fue renovado y será la segunda sede de la ciudad, pero no por eso menos impactante. Con las reformas, podrá albergar a más de 70.000 fanáticos, lo que dará un gran marco a los choques que se disputen en esta nueva instalación deportiva.

La Asociación Sudafricana de Fútbol tiene su sede en el Soccer City, y el Comité Organizador Local de la Copa Mundial de la FIFA y las oficinas de la FIFA se situarán muy cerca de este estadio. Esto le da más relevancia al recinto y obligará a mejorar las medidas de seguridad en toda la zona. El 40 % de la población de Johannesburgo vive en la zona de Soweto, lugar donde está emplazado el lujoso

Soccer City. Por eso, será un centro de atención muy importante durante la disputa del certamen y seguramente convertirá al recinto en uno de los más ruidosos.

¿Cuál es la particularidad de este estadio? Más allá de que tiene capacidad para casi 100.000 personas, lo que resalta es su original diseño arquitectónico, ya que tiene la forma externa de una vasija africana.

El mítico Ellis Park, por su parte, está ubicado más en el centro de la ciudad y forma parte del Gran Complejo Deportivo del Parque Ellis, que tiene una superficie total de 48 hectáreas. Este estadio, fue construido en 1927 y ha sido escenario de muchos partidos internacionales de fútbol y principalmente rugby. Antes de las reformas, su albergaba 55,000 espectadores. Luego de la renovación sufrida, podrá aforar a casi 70.000.



ESTADIO SOCCER CITY, UBICADO EN LA CIUDAD DE JOHANNESBURGO.



EL HISTÓRICO ESTADIO ELLIS PARK, UBICADO EN JOHANNESBURGO.

# LOS MEJORES CONSEJOS

En Sudáfrica se hablan 11 idiomas oficiales. Esto se debe a las 11 provincias en que esta dividido el país, y en general a la gran cantidad de inmigrantes que se han establecido allí.

Es muy difícil encontrar a alguien que hable español, pero no a alguien que hable inglés. De todos modos, es importante antes de realizar su viaje, inmiscuirse en la cultura africana, y aprender algunas palabras típicas como "Sawubona" que es la forma con la que se saluda la gente allí.

Seguramente haya escuchado mucho sobre las precauciones sanitarias que deben ser tenidas en cuenta a la hora de realizar un viaje a un destino de este tipo. Si se dirige a la Embajada de Sudáfrica en Argentina, le dirán que es recomendable tomar precauciones contra la malaria, sobre todo en los meses de verano (entre diciembre y Marzo). No es obligatorio para el resto del año, pero si tiene el dinero para com-

prar las píldoras, consulte a un médico y hágalo. Existen varios laboratorios que las comercializan, son 8 píldoras que deben ser ingeridas una vez por semana y el valor aproximado es de \$120.

Con respecto a la seguridad, tome las mismas precauciones que tomaría en Argentina. Durante el día, transite con tranquilidad y sin miedo, aunque es probable que se acerque alguien a pedirle algo, sobre todo en las grandes ciudades como Johannesburgo o Ciudad del Cabo. Pero no va a tener inconvenientes.

En Sudáfrica, como en la mayoría de África y Europa, los comercios cierran temprano, la gente se dirige temprano a sus casas, y el horario habitual de la cena es entre las 19hs y las 20hs. Por lo que en ese horario, nadie permanece en las calles, y no es recomendable caminar solo y deambular por barrios que uno no conozca.



LUEGO DE HACER CASO A TODOS LOS CONSEJOS, SE PUEDE HACER UN TOUR POR SUDÁFRICA. ES UNA EXPERIENCIA RECOMENDABLE.

# TURISMO EN SUDÁFRICA

Bienvenidos a Sudáfrica! Este maravilloso país tiene la dicha de contar con el océano Atlántico sobre la costa este y con las cálidas aguas del Índico, hacia el Este. Por lo que la diversidad de actividades que se pueden realizar allí, son extremadamente variadas.

Pese a lo que la mayoría de la gente cree, Sudáfrica no es solo embarcarse en un jeep y adentrarse en la árida sabana para realizar un safari. Si bien es una experiencia ampliamente recomendable, puesto que te puedes topar muy fácilmente con los "5 grandes" (Elefante, León, Rinoceronte, Búfalo y Puma), e incluso realizar un safari a la luz de la luna, es

importante saber que Sudáfrica no es sólo eso.

Si sos adicto a la adrenalina, entonces es el lugar ideal. Puedes tirarte desde el bungee jumping mas alto del mundo hasta bucear con los temibles tiburones blanco.

Sudáfrica cuenta con un excepcional servicio de Hotelería, para todo tipo de gustos y bolsillos. Desde convencionales posadas de lujo, hasta los mejores hoteles Boutiques en el medio de la selva. Como es el caso de Sabi Sabi Lodge, un complejo de 4 Lodges, separados tan sólo por algunos kilómetros, que se encuentran literalmente, en el medio de la sabana, más exactamente, en la Reserva Natural Sabi Sabi, al sur del famoso Parque Kru-

ger.

Estos Lodges cuentan con pocas habitaciones, pero con un servicio muy personalizado, sin descuidar ningún detalle. En estos hospedajes, no esta permitido deambular solo, puesto que es muy probable que te topes con algún animal salvaje. De hecho, tener la posibilidad de desayunar viendo jirafas o rinocerontes caminar en el horizonte, allí es cosa de todos los días.

El servicio es tan exclusivo, que te ofrecen la posibilidad de realizar un picnic al atardecer, en el medio de la selva. Ellos se encargan de todo, usted sólo tendrá que relajarse y disfrutar.

Con otra filosofía, pero igualmente lujoso, se encuentra

"The Palace of the Lost City".

Este espectacular hotel esta ubicado en la pequeña ciudad de Sun City, a solo 2 horas en auto desde Johannesburgo, y entre una de sus tantas particularidades, se encuentra el de ser el único hotel 6 estrellas del mundo. Es decir, que solo el hotel 7 estrellas de Dubai esta por encima de él.

The Palace of the Lost City intenta recrear un palacio en una ciudad perdida, y toda su arquitectura y decoración, giran entorno a esa filosofía. En el lobby del hotel te puedes encontrar con una escultura en tamaño real de un elefante de unos 3 metros de alto, o en sus jardines, con un puente que cada 30 minutos simula un

terremoto.

Es decir, que ni bien pones un pie en el hotel, te sumerges en otra dimensión, te remontas a años atrás, y crees estar en una película de Indiana Jones.

Otra de las atracciones de este espectacular palacio, es su famosa playa artificial, y como toda playa, no podían faltar sus olas. Así es, el hotel cuenta también con una pileta que cada 30 minutos crea una seguidilla de olas artificiales. Es decir, que en medio de una zona árida, donde prácticamente no había nada, supieron crear un edén, envuelto de espacios verdes, animales, olas y hasta un lago artificial. No se pierda la oportunidad de conocerlo.

